



にじのはし

学校だより

豊かな心を持ち夢や目標に向かって自ら考え取り組む児童の育成を目指して



発行日
R7.5.7
発行者
仲村 保

2年連続 雨に泣いた春の遠足

4月28日(月)は、子ども達が楽しみにしていた春の遠足。しかしながら、朝から曇り空で雷注意報もでていました。雨雲画像の予報では昼前からかなりの雨量も予想されることもあり、学校で過ごすことになりました。各学級、学年で工夫したレクを通して遠足のねらいであった「親しくなる」機会となったと思います。



1年生と6年生の交流 「花いちもんめ」



2年生：ドッチボールの様子



3年生：各クラスでレクで交流を深めました

各学級・学年の工夫したレク



4年生：「椅子取りゲーム」



5年生：映画上映会

交通安全指導・お守り贈呈式

22日(火)は、豊見城警察署による1年生の交通安全指導と豊見城市商工会から交通安全を願った「お守り」の贈呈がありました。1年生のみなさん、交通安全に気をつけましょうね。



楽しいよ。小学校の生活



お勉強がんばります



1年生が入学して4週間。小学校の生活にも慣れてきました。お勉強も始まり、給食準備なども自分たちで行っています。朝、登校した時は「なかよしタイム」自分の好きな活動で過ごします。下の写真は、「なかよしタイム」で作った作品です。



「てくてく登校」へのご協力を！！

子ども達の安全な登校の見守りのために、保護者のみな様が朝の「立哨」にご協力頂いていることに感謝です。豊崎小学校駐車場には、車寄せがあり、その場所で児童を降ろすことはできますが、保護者のみな様には、できるだけ「てくてく登校」へのご理解とご協力をお願いします。朝のピーク時は、保護者の自家用車で混雑しています。登校する児童や保護者同士の自家用車の接触事故の危険性があります。児童、保護者自身を守るためにも「てくてく登校」へのご協力をお願いします。



学校から遠い場合は、児童の安全が確保される場所で降ろし、そこから「てくてく登校」するなどの工夫をお願いします。登校児童や保護者の自動車同士の接触事故の危険性が高まっています。ご協力をお願いします。

校長室から

豊崎小学校に赴任して、一ヶ月。まだ緊張感も残っていますが子ども達から「校長先生」と、声をかけてもらうと自然に笑みもこぼれ緊張感もやわらぎます。私からみると豊崎っ子は、全体的に落ち着いておりどのクラスの授業を見ても頑張っているのが分かります。先生方も子ども達の学びの力を引きだそうと教材研究に裏打ちされた授業展開や板書の工夫、何より、「言葉をつなぐ」ことを意識した授業を行っていると感じます。例えば、教師の発問に対し「ペアで話し合ってください」「グループで考えてみて」。「〇〇さんは、こう考えていたけど、□□さんはどう考えますか？」というように、受動的に授業を受けるのではなく自分の考えや意見をOUTPUTさせようとしています。ある研究によれば、知識の獲得は説明を聞いただけでは少ないですが自分で説明することにより理解が深まり知識の獲得度が高いことが分かっています。豊崎っ子が生きていく未来は益々、予測困難でグローバル化も進展するでしょう。未来を見据え、何を子ども達に学ばせるべきなのか、保護者とも一緒に考えていければと思います。